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 1 

SERVIÇO PÚBLICO FEDERAL 2 

MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO  3 
CENTRO FEDERAL DE EDUCAÇÃO TECNOLÓGICA DE MINAS GERAIS 4 

 5 
ATA DA CENTÉSIMA QUADRAGÉSIMA SEGUNDA REUNIÃO DO FÓRUM 6 

DE COORDENADORES DOS CURSOS DE GRADUAÇÃO DO CEFET-MG. Às 7 

dez horas e seis minutos do dia dezoito de julho de dois mil e vinte e dois, reuniu-8 
se, sob a presidência da Prof.ª Danielle Marra de Freitas Silva Azevedo, o 9 

Fórum de Coordenadores dos Cursos de Graduação, por meio da plataforma 10 
ConferênciaWeb, da RNP. Estiveram presentes os seguintes membros: 11 
Prof. Leandro Henrique Santos, Coordenador do curso de Engenharia de 12 

Minas - Araxá; Prof.ª Bruna Letícia dos Santos, Subcoordenadora do curso de 13 
Engenharia de Minas - Araxá; Prof.ª Andreia de Oliveira Santos, 14 

Coordenadora do curso de Administração – Nova Gameleira; Prof.ª Adriana 15 
Alves Pereira Wilken, Coordenadora do curso de Engenharia Ambiental e 16 

Sanitária – Nova Suíça; Prof. Carlos Eduardo dos Santos, Coordenador do 17 
curso de Engenharia de Materiais – Nova Suíça; Prof.ª Aline Silva Magalhães, 18 

Subcoordenadora do curso de Engenharia de Materiais – Nova Suíça; Prof. 19 
José Hissa Ferreira, Coordenador do curso de Engenharia Elétrica - Nova 20 

Gameleira; Prof.ª Rosilene Nietzsch Dias, Subcoordenadora do curso de 21 
Engenharia Elétrica de Materiais - Nova Gameleira; Prof.ª Joelma Rezende 22 

Xavier, Coordenadora do curso de Letras – Nova Suíça; Prof. Márcio Silva 23 
Basílio, Coordenador do curso de Química Tecnológica; Prof.ª Janice Cardoso 24 

Pereira Rocha, Subcoordenadora do curso de Química Tecnológica – Nova 25 
Suíça; Prof.ª Rachel Jardim Martini Santos, Coordenadora do curso de 26 

Engenharia Civil - Curvelo; Prof.ª Lucília Lemos de Andrade, Coordenadora 27 
do curso de Design de Modas - Divinópolis; Prof. Rodrigo Bessa, 28 

Subcoordenador do curso de Design de Modas – Divinópolis; Prof. Eduardo 29 
Habib Bechelane Maia, Coordenador do curso de Engenharia de Computação 30 

- Divinópolis; Prof. Marlon Antônio Pinheiro, Coordenador do curso de 31 
Engenharia Mecatrônica - Divinópolis; Prof.ª Gabriella Castro Barbosa Costa 32 

Dalpra, Coordenadora do curso de Engenharia de Computação - Leopoldina; 33 
Prof. Murillo Ferreira dos Santos, Coordenador do curso de Engenharia de 34 

Controle e Automação - Leopoldina, Prof. Armando Belato Pereira, 35 
Subcoordenador do curso de Engenharia Civil – Varginha; Prof. Eduardo 36 

Gomes Carvalho, Coordenador do curso de Sistemas de Informação – Varginha 37 
e Prof. Lázaro Eduardo da Silva, Subcoordenador do curso de Sistemas de 38 

Informação - Varginha. Participou como convidada: Prof.ª Kecia Aline Marques 39 
Ferreira. Foi registrada a presença de 18 (dezoito) membros e 01 (um) 40 

convidado. Verificado o quórum regimental, procedeu-se às dez horas e seis 41 
minutos a Abertura da Centésima Quadragésima Segunda Reunião do 42 

Fórum dos Coordenadores. Ao longo da reunião outros 03 (três) membros 43 

acessaram a sala, totalizando 21 (vinte e um) membros. Aberta a sessão pela 44 
Prof.ª Danielle Marra, procedeu-se à definição da pauta única da reunião, a 45 
saber: Esclarecimentos sobre as implicações da aprovação da Resolução 46 

CEPE N°6/2022. A Prof.ª Danielle Marra iniciou a reunião explicando sobre a 47 

convocação, dizendo que o intuito da reunião era esclarecer sobre as 48 

reestruturações. A presidente disse que a necessidade em modificar a resolução 49 
CEPE 24/08 foi evidenciada com o processo de reestruturação. O CGRAD 50 
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redigiu e aprovou uma minuta que foi enviada ao CEPE e com o surgimento de 51 

dúvidas a reunião foi marcada para saná-las. A minuta do CGRAD que foi 52 
aprovada pelo CEPE, teve algumas mudanças, então a Prof.ª Danielle Marra 53 

apresentou a resolução e elencou algumas dessas mudanças, reforçando que o 54 
CEPE pode modificar o que entender necessário, uma vez que é o conselho 55 

superior. A comissão responsável por revisar a minuta, a priori modificou o título 56 
da resolução para que o paralelismo com as Diretrizes da EPTNM fosse mantido, 57 

além de algumas modificações ortográficas no capítulo I. A presidente 58 
apresentou o capítulo II e destacou que o conceito de disciplinas obrigatórias, 59 

optativas e eletivas, bem como a definição de atividades complementares, ações 60 
de extensão e estágio curricular foram estabelecidas. A presidente também 61 

esclareceu que por decisão do CEPE foi delegado ao CGRAD a competência 62 
para aprovar processos como instância terminativa. Comentando o capítulo III, 63 
a Prof.ª Danielle Marra esclareceu, principalmente, que não pode haver 64 

ampliação na carga horária total dos cursos e na carga horaria total das 65 

disciplinas, podendo ser modificada a redistribuição de horas dentro do que já 66 
foi aprovado. Também destacou que a ementa e a carga horária das disciplinas 67 

equalizadas ficarão por responsabilidade do Conselho de Graduação. Outra 68 
mudança na minuta enviada ao CEPE foi a definição de Eixo de Conteúdos, 69 
Atividades, Prática Profissional e Formação Diversificada. A Prof.ª Danielle 70 
Marra sugeriu que fosse feito um trabalho de equivalência entre as disciplinas 71 

das duas matrizes pelos coordenadores. Dúvidas quanto à forma do texto do 72 
PPC e às resoluções que o guiaria foram esclarecidas pela presidente, 73 

destacando que não é necessário apontar detalhes das resoluções, apenas citá-74 
las. A Prof.ª Danielle Marra explicou que a pauta de disciplinas a distância não 75 

foi discutida pelo CEPE. A Prof.ª Joelma Rezende observou, por meio do 76 

questionamento dos alunos, a falta de acolhimento por parte da direção nas 77 
primeiras semanas de aula e o Sr. Geraldo Generoso informou que um 78 
programa de maior assistência já está em andamento. A Prof.ª Danielle Marra 79 

explicou que o data center será modernizado e, com isso, todos os sistemas da 80 
instituição serão desligados na semana de férias e continuará até a primeira 81 

semana do período da matrícula. Sendo assim, do dia 9 ao dia 13 de agosto não 82 
será permitido lecionar aula, uma vez que boa parte dos alunos ainda não 83 

estarão se matriculando. Um memorando circular será enviado divulgando essas 84 
informações. Finalizadas as inscrições, a Prof.ª Danielle Marra agradeceu a 85 

presença de todos e encerrou a reunião às doze horas e vinte e três minutos e 86 
eu, Gustavo Paiva Cruz, lavro a presente ata que, após lida e aprovada, será 87 

assinada pela presidente e demais conselheira presentes na reunião.   88 
 89 
Prof.ª Danielle Marra de Freitas Silva Azevedo 90 

Presidente do Fórum de Coordenadores da Graduação 91 

 92 
Prof. Leandro Henrique Santos  93 

Coordenador do curso de Engenharia de Minas - Araxá 94 
 95 
Prof.ª Bruna Letícia dos Santos 96 

Subcoordenadora do curso de Engenharia de Minas – Araxá 97 

 98 
Prof.ª Andreia de Oliveira Santos  99 

Coordenadora do curso de Administração – Nova Gameleira 100 
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 101 
Prof.ª Adriana Alves Pereira Wilken 102 

Coordenadora do curso de Engenharia Ambiental e Sanitária – Nova Suíça 103 

 104 
Prof. Carlos Eduardo dos Santos  105 

Coordenador do curso de Engenharia de Materiais – Nova Suíça 106 
 107 
Prof.ª Aline Silva Magalhães 108 

Subcoordenadora do curso de Engenharia de Materiais – Nova Suíça 109 

 110 
Prof. José Hissa Ferreira 111 

Coordenador do curso de Engenharia Elétrica – Nova Gameleira 112 
 113 
Prof.ª Rosilene Nietzsch Dias 114 

Subcoordenadora do curso de Engenharia Elétrica de Materiais – Nova 115 

Gameleira 116 
 117 
Prof.ª Joelma Rezende Xavier  118 

Coordenadora do curso de Letras – Nova Suíça 119 

 120 
Prof. Márcio Silva Basílio 121 

Coordenador do curso de Química Tecnológica – Nova Suíça 122 
 123 
Prof.ª Janice Cardoso Pereira Rocha  124 

Subcoordenadora do curso de Química Tecnológica – Nova Suíça 125 

 126 
Prof.ª Rachel Jardim Martini Santos 127 

Coordenadora do curso de Engenharia Civil - Curvelo  128 

 129 
Prof.ª Lucília Lemos de Andrade 130 

Coordenadora do curso de Design de Modas – Divinópolis 131 

 132 
Prof. Rodrigo Bessa 133 

Subcoordenador do curso de Design de Modas – Divinópolis 134 
 135 
Prof. Eduardo Habib Bechelane Maia  136 

Coordenador do curso de Engenharia de Computação – Divinópolis 137 

 138 
Prof. Marlon Antônio Pinheiro  139 

Coordenador do curso de Engenharia Mecatrônica – Divinópolis 140 
 141 
Prof.ª Gabriella Castro Barbosa Costa Dalpra 142 

Coordenadora do curso de Engenharia de Computação – Leopoldina 143 

 144 
Prof. Murillo Ferreira dos Santos 145 

Coordenador do curso de Engenharia de Controle e Automação – Leopoldina 146 
 147 
Prof. Armando Belato Pereira 148 

Subcoordenador do curso de Engenharia Civil – Varginha  149 
 150 
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Prof. Eduardo Gomes Carvalho  151 

Coordenador do curso de Sistemas de Informação – Varginha 152 
 153 
Prof. Lázaro Eduardo da Silva  154 

Subcoordenador do curso de Sistemas de Informação - Varginha 155 


